

Jumat Curhat Kapolsek Poto Tano Ajak Tokoh Agama Perkuat Mental Rohani Kalangan Melenial dan Remaja

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.PUBLICRELATIONS.ID

Jan 11, 2025 - 08:26



Sumbawa Barat NTB - Kapolsek Poto Tano IPDA Abdul Gafir melaksanakan jumat curhat /silaturahmi kepada masyarakat dengan melaksanakan sholat Jumat berjamaah di Masjid At Taqwa di Dusun Tribрата Desa Kokarlian Kecamatan Poto Tano Kabupaten Sumbawa Barat pada jum'at (10/01/2025).

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap S.I.K melalui Kasi Humas

AKP Zainal Abidin mengatakan, Kapolsek Poto Tano IPDA Abdul Gafir didampingi Kanit Intelkam dan Kanit Reskrim serta Kanit Binmas melakukan Jumat Curhat /silaturahmi dengan masyarakat di Dusun Tribrata Desa kokarlian dengan sholat jumat berjamaah dilanjutkan dengan bincang - bincang dengan segenap tokoh di Dusun itu guna menyerap permasalahan Kamtibmas di Desa Kokarlian.

Banyak yang bisa dipetik dalam silaturahmi dengan tokoh agama dan masyarakat di Masjid Attaqwa tersebut, selain menyerap permasalahan di masyarakat Kapolsek juga menyampaikan pesan kepada masyarakat tentang kenakalan remaja seperti perkelahian/ tawuran, penyalahgunaan narkoba dan lainnya.

" Remaja dan anak - anak ini pola berfikirnya masih labil, masih mencari jati dirinya sehingga perlu Pengawasan dan pendampingan ekstra oleh para orang tua untuk selalu peduli dengan perkembangan perilaku anak supaya terhindar dari pengguna atau penyalahgunaan narkoba, demikian juga dengan sifat militansi kelompok yang berlebihan harus diwaspadai perilaku negatif yang mengarah ke arogansi, dan kekerasan yang akhirnya menjadi perkelahian, kerawanan tersebut yang harus diantisipasi oleh para orang tua dan tokoh agama serta masyarakat untuk peduli dengan anak - anak dan remaja di lingkungannya" terang Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap, S.I.K melalui Kasi Humas AKP Zainal Abidin, S.H kepada awak media.

Kegiatan Jumat Curhat ini merupakan bagian dari upaya cooling system yang dilaksanakan Polres Sumbawa Barat maupun Polsek jajaran, bertujuan untuk menjalin silaturahmi dan komunikasi bersama tokoh agama dan tokoh masyarakat guna bisa menyerap permasalahan Kamtibmas di Desa/ Kelurahan maupun lingkungannya.

"Jumat Curhat merupakan program Polri yang dilaksanakan setiap hari Jumat di seluruh jajaran Kepolisian, baik dilakukan di Masjid pada saat ba'da sholat Jumat karena waktu tersebut sangat efektif untuk bersilaturahmi dengan para tokoh agama maupun masyarakat khususnya di daerah Sumbawa Barat ini.

Namun kegiatan Jumat Curhat juga bisa dilaksanakan di tempat lain sesuai dengan kebutuhan situasi dan kondisi menurut penilaian dari masing-masing Polsek maupun pelaksana kegiatan" pungkasnya. (Adb)